

Juggern – Sport ist Mord

Für alle Jugendliche, die sich in den Ferien langweilen

Juggern – wer hat noch nicht von dieser neuen Sportart gehört?

Mit riesigen Wattestäbchen aufeinander losgehen und den Weg für den Jug freiräumen, gemeinsam Punkte machen und den Einzelkampf bestehen. Hört sich für dich rätselhaft an? Dann lass dich darauf ein, komm vorbei und lerne Juggern kennen!

Im Anschluss sind wir noch ins Milchhäusle auf einen Absacker eingeladen.

Der Sporttag findet innerhalb der Vielfalt tut gut Veranstaltungsreihe statt. Mehr Infos gibt's unter www.vielfalt-tut-gut.com



Datum, Uhrzeit	05.04.2018 von 15.30 – 18.00 Uhr Juggern anschließend Essen, Trinken, Feiern im Milchhäusle
Kosten	Keine Kosten
Ort	Gemeindehalle Fornsbach, Emil-Kasper-Straße 1, 71540 Murrhardt
Anmeldung	Keine Anmeldung erforderlich
Besonderheiten	Für Essen und Trinken ist gesorgt Sportkleider und Hallenturnschuhe mitbringen Nicht barrierefrei
Referenten	Simon und Marcel

Veranstalter:



Im Rahmen von:



gefördert von:

